



Enthüllten das Parkplatzschild an der Max-Peters-Straße (v. l.): IGKN-Vorsitzender Frank Wittig, Bezirksbürgermeister Heinz Klose, Dr. Lothar Tacke und Bezirksamtsleiter Wolfgang Komorowski. (Foto: Paul Schulte)

## Neuer Parkplatz am „Tor zum Innenhafen“

Es ist erreicht! Nach intensiven Bemühungen der Interessengemeinschaft der Gewerbegebiete Kaßlerfeld und Neuenkamp (IGKN) und der Stadt ist unter der Autobahnbrücke der A 40 auf der westlichen Seite der Max-Peters-Straße ein großer Parkplatz für etwa 60 Pkw entstanden.

Bis vor zwei Jahren standen an dieser Stelle noch Schrottautos, die den Gewerbebereich und den Straßenzug verunstalteten. Die Stadt musste zunächst mit dem „Landesbetrieb Straßen.NRW“ erreichen, dass dem Pächter des „Schrottplatzes“ gekündigt und die neue Nutzung ermöglicht wurde.

Anschließend wurde der Platz gesäubert, saniert und so gestaltet, dass er dem Anspruch des Stadtteils am „Tor zum Innenhafen“ gerecht wird. Die Bezirkspolitiker des Bezirks Mitte steuerten hierbei erhebliche Mittel zur Sanierung und Verschönerung bei. Die Kosten für den neuen Zaun übernahm die IGKN.